

Regulation durch Information

Nelya Elektrosmogschutz



Der Nelya-Elektrosmogschutz-Anhänger ist eine hilfreiche Unterstützung für die Menschen, die sich vor unerwünschten Elektrosmogbelastungen energetisch schützen möchten.

Wir leben in einer Zeit, wo die Technik immer mehr unser Leben bestimmt. Elektrogeräte, die die Arbeiten im Haushalt und am Arbeitsplatz erleichtern, sowie Wasserbetten, höhenverstellbare Sessel, Liegen und Betten, Mikrowellenherde, kabellose Musik- und Alarmanlagen u.v.m.. Hinzu kommen Elektrosmogbelastungen bei Bahnfahrten, Mobilfunkanlagen, Handys, schnurlose Telefone privat und am Arbeitsplatz. Jederzeit und egal an welchem Ort erreichbar zu sein, erfordern auch immer schnellere Technologien. Keiner von uns möchte wohl auf den Wohlstand unserer Zeit verzichten. Aber vielen Menschen werden die Belastungen einfach zu viel, denn die Zahl der Elektrosensiblen steigt seit Jahren an.

Das chipgeschützte Handy entlastet energetisch den Handybenutzer, aber alle anderen Menschen, die sich zufällig bei einem Telefonat in der Nähe aufhalten, sind ungewollt dieser Elektrosmogbelastung ausgesetzt.

Viele Mediziner und Physiker beklagen diese Entwicklung, jedoch sich dem Elektrosmog zu entziehen, ist nicht mehr möglich. Welche Spätfolgen Elektrosmog auf den menschlichen Organismus wirklich hat, können wir heute noch gar nicht vollständig überblicken.

Damit Sie sich energetisch gegen die Elektrosmog (niederfrequente Felder u. hochfrequente Strahlung) schützen können, wurde dieser Nelya-Elektrosmogschutz (Edelstahlanhänger) entwickelt. Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden auf den Edelstahlanhänger gezielte Informationen zum energetischen Schutz vor Elektrosmog unserer Zeit übertragen.

Bioresonanztestungen über die Meridiane haben ergeben, dass durch das Tragen dieses Nelya-Elektrosmogschutz-Anhängers keine Elektrosmogbelastungen mehr zu testen sind und somit auch die elektrosmogbedingten Stressreaktionen des Körpers ausbleiben.

Anwendung: Tragen Sie den Nelya-Elektrosmogschutz-Anhänger an einem Baumwollband um den Hals. Ein direkter Hautkontakt ist nicht notwendig. Durch das Tragen an anderer Stelle, wie z.B. in der Hosentasche ist die energetische Schutzwirkung gemindert, was die Testungen mit medizinischen Resonanzgeräten über die Meridiane ergeben haben.

Hinweis: Der Nelya-Elektrosmogschutzanhänger ist kein Medizinprodukt, kein Heilmittel im Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien auch noch nicht anerkannt. Das Tragen des Nelya-Elektrosmogschutz-Anhängers kann keine medizinische Behandlung durch einen Heilpraktiker oder Arzt ersetzen.

Kornelia Tomson

www.nelya-energieprodukte.de